

BDK-E-2 Armin Afsharnejat

Tagesordnungspunkt: 4.4. BDK-Ersatzdelegierte offene Plätze (3)

Liebe Freund*innen,

In einer Zeit, in der der Krieg in der Ukraine, ausgelöst durch Russland, weiterhin wütet, ist es wichtiger denn je, dass wir als Partei klare Positionen beziehen und uns für Frieden und Demokratie einsetzen.

Ein weiteres zentrales Anliegen ist die Transformation von fossiler Energie hin zu nachhaltigen und erneuerbaren Energien. Der Klimawandel stellt eine der größten Herausforderungen unserer Zeit dar, und es ist entscheidend, dass wir jetzt handeln, um eine grüne und lebenswerte Zukunft zu sichern.

Darüber hinaus sehe ich den zunehmenden Druck von rechtsextremistischen Kräften in Parlament und Gesellschaft mit großer Besorgnis. Es ist unsere Aufgabe, entschieden gegen diese Entwicklungen vorzugehen und für eine offene, tolerante und demokratische Gesellschaft einzustehen.

Ich freue mich darauf, die Delegationen unseres Kreisverbands zu verstärken und die Delegierten tatkräftig zu unterstützen bzw. zu vertreten.

Herzliche Grüße
Armin Afsharnejat



- Geboren im Iran
- Seit 2012 In Deutschland
- In Berlin seit 2014
- In der Partei seit 2021
- Landesersatzdelegierter seit 2023